

平成30年度 羽鳥小学校だより

はとりっ子

第20号

平成30年9月12日発行

小美玉市立羽鳥小学校

TEL 0299-46-0004

すばやく,安全に身を守る

避難訓練

9月は、1923年の9月に関東大震災があったことから、9月1日を防災の日として、防災に向けて意識を高める月となっています。いざというときに命を守るためには、常日頃からの避難が大事です。

本校でも、9月6日に地震に対する避難訓練を行いました。児童には、地震にあった場合は、頭を守ること、避難の時には、「おさない、かけない、しゃべらない、もどらない」を守って避難することを指導しました。

ですって避難することを指導しました。 一目散に避難する児童たちは、真剣にやろうという意識をもって避難訓練に取り組めました。しかし、無事に避難が終わった後、人員確認をしているときに少し気が緩んでしまっていたようです。実際に災害にあってしまったときにきちんとできるようにこれからも指導をしていきます。



すばらしい演奏でした。はとりっ子感謝祭が楽しみです。 = 金管バンドミニ発表会 =

9月11日, 12日は、金管バンドのミニ発表会がありました。

はとりつ子感謝祭に向けて感謝の気持ちをこめた演奏を行うために金管バンドの練習が始まりました。練習の成果を全校児童に聞いてもらうために、ミニ発表会が企画されました。曲名は「千本桜」と「パラダイス ハズノーボーダー」の短いバージョンを演奏しました。軽快な演奏に手や首でリズムをとりながら楽しむ児童もいました。

はとりっ子感謝祭では、今回演奏された曲もロングバージョンで演奏し、別な曲も用意するとのことです。保護者の皆様、地域の皆様、ご期待ください。



おみたまクリニックさん**、**今年もありがとうございます。 = 「朝日写真ニュース」 =

職員室廊下前の壁に、話題になったニュースの写真が掲示されているのを知っていますか。児童向けの写真ニュース「朝日写真ニュース」が掲示されています。わかりやすい説明もあるので、楽しみに見てくれている児童や先生もいます。

この「朝日写真ニュース」は,「おみたまクリニック 理事長 根本 一宏 様」のご厚意によって寄付いただいているものです。感謝の心で大切に読んでいきましょう。ありがとうございます。



